

Brittany PELLETIER

De: Jacques Bocqueraz <21071964j@gmail.com>
Envoyé: jeudi 27 novembre 2025 18:41
À: Mairie Ornon
Objet: PLU projet plan du col

Bonjour,

Au Plan du Col, il n'y a actuellement aucune structure pour recevoir du monde.

Le climat se réchauffe mais tant que la station pourra fonctionner, elle le fera.

Il faut prévoir l'avenir. Un bâtiment au niveau du Plan du Col est un projet tout à fait valable.

En ce moment, il n'est pas possible de se poser, ni sur la station du bas ni sur celle du haut et impossible de se restaurer. Les parents qui attendent leurs enfants sont obligés d'attendre dehors ou dans leur voiture.

Les skieurs n'ont pas la possibilité de faire une pause.

A l'avenir, ce bâtiment pourra recevoir les campings-cars avec une aire prévue pour eux, ainsi que les vélos et motos et bien sûr les randonneurs qui pourront faire une halte et éventuellement dormir sur place.

Ce lieu sera un lieu de convivialité puisque tout un chacun pourra venir se rencontrer et se restaurer.

Il pourra également recevoir les enfants des écoles qui viendraient s'imprégner de la montagne et apprendre à connaître la faune et la flore et découvrir les produits locaux.

Ce lieu pourrait également recevoir des séminaires (géologie etc.).

Le Plan du Col pourrait aussi aisément recevoir les PMR pour leur permettre de faire des activités. Il ne faut pas les oublier.

Il serait aussi souhaitable de prévoir des bornes électriques pour recharger voitures et vélos, ainsi que des arceaux et peut-être un endroit pour nettoyer et réparer les vélos.

Je rajoute que dans nos hameaux il y a une population vieillissante et il serait souhaitable de prévoir du portage de repas et peut-être de réunir les retraités de temps en temps avec un ramassage.

Actuellement à cet endroit il n'y a que des toilettes sèches pas entretenues (dommage). Il y a aussi un bungalow minable qui sert au personnel de la station quand celle-ci fonctionne et de dépôt de matériel le reste du temps. Tout cela n'est pas très joli.

Ce futur bâtiment permettrait d'avoir un local pour le personnel, un local pour le matériel et également la caisse.

Cet endroit pourrait devenir un lieu de rencontre convivial. Il faut le désirer et mettre les moyens.

Cela permettrait aussi quelques créations d'emplois et ce n'est pas négligeable.

De ce fait on pourra trouver au Plan du Col un lieu propre, entretenu et agréable pour un moment de détente qui pourra accueillir correctement les visiteurs.

J'espère que mes différentes remarques trouveront leur place dans les réflexions sur ce projet.

Bonne réception, meilleures salutations.
Jacques BOCQUERAZ



Sans virus.www.avg.com